



つるし飾りも満開 お母さん・とし子さん手作り



「こんなに作ったんだよ」と、とてもうれしそうに見せてくれたとし子さん



お孫さんがいつも送ってくれる折り紙で、壁一面が華やか。お友達にもプレゼントしているそうです。とても素敵なので、ご紹介させていただきました。

花畑の取材で千葉りき子さんを訪問した際、家の中の方は、たくさんのつるし飾りが満開になっていました【写真右上】。

これは、りき子さんのお母さん・としさんの作品で、ご近所の人に折り方を教えてもらい約2年、これまで数えきれないほどの数を折ってきたそうです。



どの色にしようかな。たくさんの折り紙の中から色の組み合わせを選びます

募集中!

あなたの素敵なお話
きかせてください

豊里公民館では、町民の皆さんからの「楽しい・面白い話題」などの投稿を募集しています。

公民館だよりに紹介したくなる話題を、ぜひお寄せください。投稿様式など詳しくは、左のコードからホームページにアクセスしてください。

千葉りき子さん宅の花畑の写真は、紙面に載せきれなかったものも含め、公民館ホームページに掲載しています。

動画で撮影したものもありますので、ぜひこちらものぞいてみてください。



コードを読み取って
公民館ホームページへ

豊里公民館



投稿様式